

Mag Centre, 6 octobre 2016

Elections : des remous à droite autour des législatives et des sénatoriales dans le Loiret

jeudi, 6 octobre 2016



L'élection présidentielle occupe le devant de la scène médiatique et, il faut le reconnaître les esprits. Ce faisant nous oublions que se profilent, derrière, les élections législatives en juin 2017 et en septembre de la même année le renouvellement de la moitié du sénat auquel seront soumis le Loiret, le Loir-et-Cher et l'Indre-et-Loire.

Quel que soit le président de la République qui sortira des urnes il devra gouverner avec les majorités déterminées par ces deux élections. De droite comme de gauche, i sera-t-il assuré d'un nombre de soutiens confortable qui lui permette de mettre en œuvre sa politique ?



Stéphane Fautrat @Didier Depoorter

Dans les états-majors on s'en préoccupe. Sur le terrain départemental les candidats potentiels s'agitent. C'est ainsi que, pour s'en tenir aux dernières déclarations, dans la sixième circonscription du Loiret actuellement tenue par la socialiste Valérie Corre qui se représente, la droite pourrait partir divisée. Stéphane Fautrat, secrétaire départemental LR entend briguer cette circonscription mais la centriste (UDI) [Alexandrine Leclerc](#) aussi qui se prévaut d'un enracinement territorial et a obtenu l'investiture de son parti.

Les sénatoriales semblent aussi susciter des désirs et des divisions à droite. Les sénateurs qui ont le département pour circonscription sont trois dans le Loiret, donc élus avec un scrutin de liste de cinq noms respectant la parité homme-femme. Eric Doligé (LR) ne se représentant pas, la liste à droite sera tirée par Jean-Noël Cardoux (LR), sénateur sortant qui s'est fait une place au palais du Luxembourg.